



高浜小だより

令和4年12月22日発行
高浜町立高浜小学校



令和4年を振り返る

「戦」。12月12日の漢字の日に毎年発表される「今年の漢字」です。一方、「キーウ」。以前は「キエフ」と表記していたウクライナの首都ですが、こちらは今年の流行語です。いずれもロシアによるウクライナ侵攻をイメージさせるもので、暗いニュースが多いと感じられた令和4年も残りわずかとなりました。

この2学期、高浜小学校では、子どもたちが、各学年で様々な教育活動に取り組み、自分たちが立てた目標に向かって努力を続けました。また、学校行事や集団での活動・学習を通して、友だちと協力することも学びました。音読発表劇や感謝祭、音楽発表会やプレゼン大会等の学習の成果を発表する場。そして、図画工作や書写の作品、読書感想文や人権作文、「コドモノ明日研究所」で新たに開発したユニランプ等の作品（成果物）には、たしかな成長が目に見える形となって表れていました。友だちと学び合い、地域のみなさんと触れ合う中で、探究学習や表現・創作活動を続けた証です。引き続き3学期も「自ら学び、考える」機会を設定し、子どもたち一人一人の持つ可能性を引き出し、楽しく学習することで、様々な力を伸ばしていきたいと考えています。



5年 新商品納入



6年 門松造り

さて、12月24日からは、17日間の冬休みに入ります。2学期に子どもたちが学校で経験したことや活動したこと、またそれらを通して成長した様子について、ご家庭において話をする機会を持っていただければと思います。そして、ご家族・ご親戚で有意義な時間をお過ごしいただき、新年1月10日には、ますます元気な姿で登校する子どもたちを楽しみにしています。

保護者の皆様には、今学期も高浜小学校の教育活動に対しまして、様々な面でご支援・ご協力をいただきましたこと、心から深く感謝申し上げます。誠にありがとうございました。ご家族皆様で、よいお年をお迎えください。

1月の主な行事予定

- 1日（日）元日
- 7日（土）本日まで冬季休業
- 9日（月）成人の日
- 10日（火）始業式
11時00分 集団下校
- 12日（木）クラブ活動
- 17日（火）縦割り班活動
- 19日（木）委員会
- 20日（金）高浜中学校入学説明会
- 24日（火）児童集会
- 毎週月・水曜日 15時05分集団下校

学習活動（行事）で振り返る2学期

10月5日（水）、5・6年生が「プレゼン大会」で、それぞれ新商品のアイデア案を発表しました。5年生は、ウニランプをバージョンアップした4案、6年生は、「うちうらレモン」や「しそ」を利活用した商品案など8案です。



11月10日（木）、2年生が「おもちゃランド」を開催しました。手作りのおもちゃで、1年生と一緒に楽しく充実した時間を過ごしました。



11月16日（水）、校内音楽発表会を行いました。4・5・6年生の合唱や合奏で、体育館が感動に包まれました。



11月24日（木）、3・4年生が情報モラル教育を行いました。インターネットに潜む危険を確認し、SNSの望ましい利用の仕方について学びました。



12月6日（火）、4年生が校外で「車いす体験」を行いました。体験学習を通して、高齢者や障がい者の立場に立ち、地域の課題について考えを深めました。



12月10日（土）、人権作文発表会を行いました。各学年の代表児童が、学校や家庭での出来事を「人権」の視点から振り返った作文を発表しました。その後、各学年で意見交流も行いました。